

Liebe Eltern

Erleichtert und voller Vorfreude, aber mit dem nötigen Respekt vor dem Virus, schauen wir in Richtung „Schulstart nach Corona“. Mit diesem Brief möchte ich Sie darüber informieren, wie hier in der Schule Hendschiken die Vorgaben von Kanton und Bund umgesetzt werden.

Unterricht ab Montag, 11.5.2020

Findet statt:

- Unterricht nach Stundenplan
- Hausaufgabenhilfe und Flötenunterricht (für bereits angemeldete Kinder)
- Musikunterricht in Dottikon (für bereits angemeldete Kinder)

Wird bis auf weiteres angepasst:

- Einzelne Lehrpersonen werden mit Masken unterrichten.
- Einzelne Schulzimmer werden mit Plexiglasscheiben ausgestattet.
- Alle empfohlenen Hygieneregeln vom Bundesrat und vom Kanton setzen wir im Rahmen unserer Möglichkeiten um (Verzicht auf Händedruck, Abstand zwischen Lehrperson und Kindern). (vgl. Brief BKS)
- Einzelne Unterrichtseinheiten werden angepasst, um den Körperkontakt zu minimieren.
- Alle Schulzimmer sind mit Seife, Desinfektionsmitteln und Wegwerfpapiertüchern ausgestattet.
- Elterngespräche finden per Telefon oder, im gegenseitigen Einverständnis, mit zwei Metern Abstand in der Schule statt.
- Die Heilpädagogin wird nicht in den Klassen zusammen mit der Klassenlehrperson unterrichten. Sie unterrichtet in Kleingruppenunterricht in einem separaten Zimmer.

Folgendes findet bis auf weiteres **nicht** statt:

- Projektwoche und Jugendfest
- Schülerrats-Sitzungen und Schülerrats-Anlass
- Flötenkonzert
- Elternabende
- Besuchstage
- Zähneputzen im Unterricht
- Unterstützung durch Seniorinnen und Senioren im Klassenzimmer
- Alle klassenübergreifenden Anlässe
- Alle Anlässe mit Elternbeteiligung
- Verteilen und Teilen von Esswaren (Essen von Geburtstagskuchen)
- Schul- und Klassenausflüge mit öffentlichen Verkehrsmitteln (gegen eine Wanderung oder eine Fahrradtour in der Umgebung ist nichts einzuwenden).

Informationen der Gemeinde

- Der Gemeinderat und die Schule freuen sich, dass der Spielplatz fertig ist. Über die Benutzung des Spielplatzes wird die Gemeinde nächste Woche informieren.
- Der Verein Mittagstisch plant seine Tätigkeit ab Dienstag, 12. Mai 2020 wieder aufzunehmen. Die Eltern der angemeldeten Kinder werden vom Vorstand persönlich informiert.

Fernunterricht

Für die letzte Woche Fernunterricht wünsche ich Ihnen gutes Durchhalten und bedanke mich einmal mehr bei Ihnen und auch bei den Lehrpersonen, für den grossen Einsatz. Ich bin überzeugt, die Kinder haben sehr viel gelernt.

Kinder mit Vorerkrankungen

Ab 11.5.2020 gilt die Schulpflicht. Sollte ihr Kind an einer Vorerkrankungen leiden, melden Sie sich bei mir bis am Mittwoch, 6. Mai 2020 (schulleitung@schule-hendschiken.ch). Wir finden Lösungen.

Stundenplan für das Schuljahr 20/21

Morgen Freitag, 1.5.2020 werden Sie den Gesamtstundenplan erhalten. Wir sind sehr froh, dass wir trotz der schwierigen Umstände den Stundenplan bereits verschicken können.

Bewertung

Dieser Punkt ist ausführlich und klar beschrieben im Brief vom BKS Departementsvorsteher Alex Hürzeler.

Notfall- Betreuung

Im Anhang finden Sie erneut das Anmeldeblatt für die Notfallbetreuung der Schule. Es ist die letzte Woche, in der es die Notfall-Betreuung gibt.

Wir bitten Sie, dieses Angebot auch weiterhin nur im absoluten Notfall zu nutzen. Also nur, wenn Sie in der Pflege oder einem anderen Beruf arbeiten, bei dem Homeoffice unmöglich ist. Das Anmeldeblatt wollen Sie uns bitte bis spätestens Sonntag, 3. Mai 2020, 18.00 Uhr per Mail an schulleitung@schule-hendschiken.ch zustellen.

Freundliche Grüsse

Schule Hendschiken

Roger Wasmer, Schulpflege

Sylvia Rodel, Schulleitung